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Torde'Schlavi 
Plcchlata 
• derubata 
dl sel mllloni 

Pkchiata e derubata della bona da 
due rapinatori in moto. E 
I'cnnesimo caso, nella dtta degli 
idpple del borseggl. teri matHna 
verso le 9,30 Emilia Motto, una 
donna di 59 anni, camndnava 
tranquiHainv4aTorde'Schiavi.ln 
bona aveva sel milloni.Non ha visto 
I due in moto die si awkinavano. SI 
e solo senttta addosso le rnanl di 
w o del due, menire I'aKro restava 
aHa guida della moto. Ha cercato di 
trattenere la bona, Luil'ha 
pkcMab,aJid'l«stnppata.Eleie 
rimasta in terra. Medkata alle Figlle 
di San Camiho, la donna estata 
gliidkataguaribHeindiedgiorni. 
Pocbe settimaiiefa, era toccata al 
professor Tentori, docente dl 
antropologla. Era usdto dalla posta 
dl piazza Bologna dopounprelievo 
ed e stato seguKo. Erano in tre, due 
In motoed uno a piedi. Quando II 
professore e sceso dall'autobus die 
aveva preso, i'hanno prima 
bagnato.polawtdiiatoracendo 
fnriadivolerloalutare.lnfliw,il 
tcnMhodlstrappo delta giacca. Ma 
luiharesistJto.Sbattutocon 
vMcnia in terra, ora ha I'omero e H 
femoreuesMroW.EdalUcllnica 
conslgriava: «Non fate resbtenza, 
moHate subito la presa». Tentori, in 
ogni caso, non ha perso i suoi soldi: 
li aveva ben riposti ltd taschlno 
deHacamtda. 

La dtta ad «alta tensione» 
Estate di lavoro e scavi per posa cavi Enel 
Da Malagrotta a Cinecitta, una «dorsale» di scavi e tralicci 
per sostituire i vecchi cavi con quelli per I'alta tensione. I la-
vori dell'Enel inizieranno oggi e continueranno per tutta 
Testate e oltre. Si scavera anche in piazza Venezia e dintor-
ni, L'obiettivo e il rinnovo dell'intera rete in vista del Duemi-
la e scongiurare rischi di black-out. Un piano dettagliato 
per ridurre al minimo i disagi. E per informare i cittadini, 
lettere, manifesti e collegamenti Internet. 

niici* 
• Un'estale di polyene e divieti a 
causa dell'alta tensione. E quanio si 
preannuncla in molti quartieri che a 
partire da oggi saranno interessati 
dai lavori per II polenziamento e il 
completamento della rete eleltnca 
cittadina, die a trenl'anni suonati 
moslra tutti suoi limiti e cede ai rischi 
di black-out 

Per circa sei niesi la cilta sara 
spaccata da una dorsale di trenta 
chilometri che va da Malagrotta a Ci
necitta. Fino a Corviale i lavori saran
no In superficie, con tralicci e fill in li-
nea aerea, per il tratto rimanente si 
scavera per poter mettere in posa i 
nuovicavi in gradodicondurre ener
gia per 150 Kv contro gli altuali 60 or-
mai insufficient! a soddisfare i cre-
sciuli consumi della popolazione 
che peraltro avranno un'impennata 
conilOiubileo. 

Sono gli ultimi cantieri di un pro-
getto awialo dall'Enel 20 anni fa e 

MASOCCO 
che finora ha coperto I'SO per cento 
del territorio romano. L'ultima tran
che merita un dlscorso a parte, se 
non altro perche ad essere divelte 
e poi ripristinate saranno alcune 
aree centralissime e le altre, ben-
che semiperiferiche o periferiche, 
sono comunque mollo trafficate. 
La dorsale passa infatti per via Por-
tuense, piazzale della Radio, wale 
Trastevere, ponte Garibaldi, lago 
Arenula, via Botteghe Oscure, vico-
lo degli Astalli, piazza Venezia, via 
XX Settembre, piazza San Bernar
do, via del Quirinale, via IV No-
vembre, via di Villa Patrizi, piazza 
della Croce Rossa, viale del Policli-
nico, Porta Pia Da qui proseguira 
per San Lorenzo, Porta Maggiore, 
piazza Santa Croce m Gerusalem-
mc, via Taranto, piazza Re di Ro-
nia,Torpignattara. 

Nonostante I'utilizzo di «talpe in-
telligenti» e di tutte le tecnologie 

piQ avanzate per tentare di ridurre 
al minimo i disagi per abitanti, 
commercianti ed automobilisti, e 
facile prevedere 1'impatto che i la
vori avranno sulla vita capitolma 
su strada Perche il «male< sia il mi
nora possible, I'Enel e il Comune 
hanno programmato i lavori nel 
dettaglio, tratto per tratto.e per 
ognuno hanno indicate la data d'i-
nizio e quella della fine degli scavi. 
Lo stato dei lavori potra essere se-
guito in tempo reale attraverso un 
collegamento (semplificato ) con 
Internet, al quale si pud accedere 
da sedici postazioni collocate 
presso il Comune, il Palazzo delle 
Esposizioni, le tre sedi Enel di zo
na, presso la stazione Termini , 
presso I'aeroporto di Fiumicino, 
presso tre centri commercial! e 
presso le circoscrizioni 1, 3, 6, 9, 
15, 16. Potranno collegarsi da ca-
sa, owiamente, anche tutti coloro 
che dispongono di un computer e 
di un modem. 1 tanti che non sono 
awezzi alia navigazione informati-
ca, si dovranno accontentare di 
una delle GOmila lettere firmate 
dall'Enel e dal Comune che an-
nunciano i lavori ma poi rimanda-
no, per ulteriori, utili dettagli, ai 
manifesti che I'azienda erogatrice 
di energia fara affiggere 

II programma e stato presentato 
leri in Campidoglio dall'assessore 
ai Lavori pubblici, Estenno Monti-
no, e dal direttore del'Enel del di-

stretto Lazio, Filippo Molina «Si 
tratta di un intervento qualificato e 
necessario se si vogliono eliminare 
completamente i rischi di possibiii 
black-out nei momenti di maggio
re assorbtmento di energia - ha 
detto Montino - Per il Duemila 
prevediamo un'impennata dei 
consumi, ma gia ora il centre ston-
co e al limite del livello di guardia. 
A compensazione degli inevitabili 
disagi si avra una rete di alimenta-
zione piu affidabile*. 

Si lavorera anche di notte, e an
che il sabato, il tratto piu centrale 
(piazza Venezia, piazza san Mar
co e via IV Novembre) verra rea-
lizzato in agosto, complice I'esodo 
vacanziero. Le carreggiate delle 
strade saranno occupate al massi-
mo per tre metri e in situazioni 
particolamiente critiche per la via-
bilita si procedera con le perfora-
zioni teleguidate, l passi carrabili 
resteranno sempre accessibili e si 
cerchera di fare meno rumore e 
polvere possibile Degli scavi ap-
profitterano anche Telecom, Acea 
e Italgas, per le lore operazioni. E 
per evitare che a fame le spese 
siano reperti o antiche vestigia, sa
ranno seguiti a vista da una «senti-
nella» della sovrmtendenza comu-
nale. 

L'investimento e di 40 miliardi; 
180 miliardi la spesa complessiva 
per il rinnovo deH'intera rete della 
citta che verra ultimato nel 1999 

Dlsagio sociale 
eformarione 
PosHMIcorel 
del Comune 

L' inserimentotemporaneodi 
ragazzi e ragazte in alcuni centri di 
fomuzione profession! le del 
comune nell' ambtto di un progetto 
sociale realbzato in collaborazione 
conl'EnAipefiiunzUtodalfondo 
sociale europeo, si e dimostrato un 
potentestrumentodi conoscenza 
non solo per gli student! e per il k m 
corrtestoforrnattvodirrrerimento, 
ma anche per gli insegnanti. E 
quanto emerso in Campidoglio nel 
corso del convegno ••Progetto 
sociale: un ponte tra fbrmazhHie e 
lavoro», organizzato dall'assessore 
alle politkhe educatJ e formazione 
professionale del comune, Fiorella 
Farinelli. Secondo quanto emerso 
dai dati raccoltind corso della 
ricerca, piu dell' 80% degli alllevi ha 
giudicato posmvamente infatti 
quesUesperienzalavorauVa, 
considerandola come demento di 
prlmaria importanza per la scoperta 
delle proprie attmidini ed 
aspirazioni. Sul fronte degli 
insegnanti il corso e stato giudicato 
come una ventata d' aria nuova e 
come un' ottlma opportunHa di 
aggiomamento. 

Presentato ieri il bilancio del '95 

II Policlinico 
chiede piu fondi 
II Policlinico Umberto I e oramai un ospedale all'avanguar-
dia: aumentano gli intetventi di alta specializzazione chi-
rurgica e i trapianti. Ma a fronte di un costante aumento dei 
ricoveri e sempre piu pressante il problema della carenza 
di posti letto. Ieri 6 stato presentato il bilancio dell'azienda 
ospedaliera. Intanto la Regione interviene sul caso Tosti-
Croce e conferma il pieno sostegno alle decisioni della 
giunta sulla valutazione dei manager Usl. 

NOSTRO SERVIZIO 

• Oltre cmquantaseimila ricoven 
ordinan nei 2.090 posti letto delle 93 
division! e 240 servizi speciali. Cin-
quantasettemila giomate di degenza 
nei 233 letti di day hospital; due mi-
lioni di prestazioni ambulatoriali e 
200 mila di pronto soccorso. Questi 
alcuni dei dati dell' attivita svolta nel 
Policlinico Umberto I durante il 1995 
illustrati ieri dal direttore generals 
della struttura, Riccardo Fatarella e 
dal rettore dell' universita La Sapien-
za, Giorgio Tecce che hanno anche 
delineato le prospettive future di svi-
luppo. 

Tecce ha sgomberato il campo da 
eventual! dubbi sottolineando subi
to il legame tra il policlinico e I' ate-
neo. «L' Umberto 1 e 1' azienda dell' 
universita La Sapienza e c' e final-
mente piena collaborazione tra noi 
ed i vertici della stmttura sanitaria -
ha detto Tecce - vogliamo prosegui-
re in modo costruttivo nel processo 
di aziendalizzazione, perche e'e an-
coramoltodafare». 

«ll Policlinico e un centra di alta 
specializzazione - ha detto Fatarella 
- dove vengono trattate patologie 
molto complesse, trapianti, emer-
genza neonatale, fibrosi cistica, dia-
lisi 24 ore al giorno e tra il '95 ed i pri-
mi tre mesi del '96 la percentuale 
delle prestazioni sanitane comples
se e passata dal 4 al 5,6%" Notevole, 
secondo i vertici del policlinico I' au
mento del numero dei trapianti Dai 
72 eseguiti nel '95 si e passati at 65 
nel pnmo tnmestre '96 

Tra i dati forniti i posti letto attivi 
sono diminuiti da 2 090 agli attuali 
2.042 ma il tasso di occupazione e 
aumentato dall' 86 all' 88% e la de
genza media e diminuita quasi dell' 
\%. In sostanza, come ha spiegato 
Fatarella, i posti letto sono quasi 
sempre occupati ed i ricoveri sono 
aumentati «ll trend generate regi-
strato nei pnmi mesi del '96 eviden-
zia un costante aumento dell' attivita 
- ha ribadito il direttore generate - e 
grazie al nuovo protocollo con la re
gione Lazio in future potremo orga-
nizzare meglio i servizi». 

Dopo le luci il direttore generate 
ha anche ncordato le ombre. «Nella 
pianta organica mancano purtrop-
po circa 500-600 infermieri che ci 
costringono a non poler aprae per 
mancanza di fondi regionali posti 
letto utiln. II direttore generate ha ac-
cusato la Regione di aver usato due 
pesi e due misure nel fissare i finan-
ziamenti al Policlinico Umberto I e 
all' universita cattolica del Sacro 
Cuore. 

•Nel '95 la Regione ha stanziato 
230 miliardi per I' attivita svolta, ma 
le spese dell' Umberto I ammontano 
a 330 miliardi, escludendo i costi del 

personate universitano ed ospeda-
liero, mentre al Gemelli, che ha 
1.200 posti letto, sono andati 400 mi
liardi*. Secondo Fatarella, per6, in 
una delibera regionale del '95 e stato 
deciso di detrarre solo dal fmanzia-
mento all' Umberto I anche i fondi 
degli universitari perche sarebbero 
gia stati pagati dal mimstero dell' 
Universita 

Sui probtemi sanitan, ieri, e inter-
venuta anche la Regione a proposito 
del caso del manager Giovanni Tosli 
Croce, direttore generate dell'Azien-
da San Camillo-Forlanini, cui il Tar 
Lazio ha concesso la sospensiva- Per 
I'opposizione alia Pisana «il pronun-
ciamento del Tar ha confermato le 
cntiche a suo tempo nvolte alia 
Giunta suite procedure seguite nella 
valutazione dei direttore generali». 
La Regione invece gia si e nvolta al 
Consiglio di Stato e si attende adesso 
chesipronunci. 

Lionello Cosentino, assessore alia 
sanita, ha difeso questa scelta, rile-
vando al tempo stesso che il Tar, con 
la sua recente decisione, ha confer
mato la legittimita del procedimento 
seguito dalla Giunta 

La capKale 
avra 
un museo 
d'archttettura 
Istftuire un museo dell'architettura 
nella capttale. Non solo un archMo 
o un luogo perconservare progetu 
e disegni architettonid, quelli 
realizzati e anche quelli ipoterJd, 
scartati, abbozzati, comunque pienl 
di spunti e di messaggi su possibiii 
svHuppi, stJIi, esigenze. Modelllni, 
schizzi, fotografie. Questa del 
museo e una proposta dell'Ordine 
degli architetti di Roma e provinda 
e del Cesarch (Centre studi degli 
archrtetrJdell'UTdinel.Sene 
discutera a Palazzo Barberini in un 
convegno al quale parteciperanno 
rappresentanrj del Ministero per I 
beni culturali, della Regione, del 
Comune, della Provincia, 
deH'lnarch(lnsthutonazionaledi 
archHettura), dell'lnu (Istttuto 
nazionale di urbanistka), di Italia 
nostra e della FacoKa d architettura 
dell'unrversiti di Roma. Si svolgera 
venerdi della prossima setUmana. E 
vi partedperanno tra gli artri il 
sindaco Rutdli, il ministrodd Beni 
culturali Scoppola, I'assessore 
regionale Guasco, 1'assessoie 
provindale De Maitino, II preside dl 
archhetturaDocd. 

Equusshow 

Dal 6 al9 giugno 
vi daremo la carica. 
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